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      Annotation

    
        
          В данной работе изложен упрощённый подход к проектированию релейной защиты тупиковой подстанции. Выполнен расчёт токов короткого замыкания в четырёх точках ручным методом в относительных единицах. Изучен подход к проверке коммутационных аппаратов, токоведущих частей и измерительных трансформаторов тока и напряжения по условиям длительной работы в нормальных режимах и при коротких замыканиях. Формирование комплектов защит произведено согласно стандартам федеральной сетевой компании (ФСК) и правилам устройства электроустановок (ПУЭ). Наиболее подробно рассмотрены защиты силового трансформатора. В качестве терминала основной защиты трансформатора был выбран терминал БЭ 2607 041 ООО НПП «ЭКРА», после чего был осуществлён выбор параметров срабатывания и уставок защит данного терминала согласно руководству по эксплуатации на данное устройство. Также были изучены основные особенности выполнения автоматического ввода резерва и автоматической частотной разгрузки на выбранной подстанции. Логика работы АЧР рассмотрена на примере терминала БРЧН 100 производства НТЦ «Механотроника».
        

        
          This paper presents a simplified approach to the design of relay protection of a dead-end substation. The calculation of short-circuit currents at four points is performed manually in relative units. An approach to testing switching devices, current-carrying parts and measuring current and voltage transformers under conditions of long-term operation in normal modes and under short circuits is studied. The formation of protection kits was made in accordance with the standards of the federal grid company (FSK) and the rules for the installation of electrical installations (PUE). The most detailed protection of the power transformer is considered. As the terminal of the main protection of the transformer, the terminal BE 2607 041 of NPP EKRA LLC was selected, after which the operation parameters and protection settings of this terminal were selected according to the operating instructions for this device. The main features of performing automatic reserve input and automatic frequency unloading at the selected substation were also studied. The logic of the AFU operation is considered on the example of the BRCHN 100 terminal manufactured by the STC "Mechanotronika".
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